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La concejala de Medio Ambiente, Cristina Rodríguez, se
reunió ayer con el director general de Medio Ambiente,
Luis  Gomis,  con  el  objetivo  de  seguir  impulsando  el
expediente de Paraje Natural  del  Pantano de Elda. Se
trata de la segunda reunión de trabajo mantenida para
este fin, pues el expediente iniciado por el Ayuntamiento
de  Elda  en  el  año  2017  estaba  paralizado  en  la

Generalitat desde 2021.

Tras esta reunión, la edil ha afirmado que "la figura de
paraje  natural  municipal  será  una  realidad  antes  de
acabar la legislatura", añadiendo que "estamos ante un
punto de inflexión en nuestro  objetivo  de restaurar  la
naturaleza, generando una vía verde desde el Pantano y
por el cauce del Río Vinalopó".

Medio Ambiente quiere declarar el Pantano de Elda
paraje natural municipal antes de finalizar la
legislatura
11/09/2024

Imagen del Pantano| Nando Verdú.
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